



約10万球の電飾がホールを彩る



フォト
スケッチ
PHOTO SKETCH

12月17日
ハーモニーホールフェスティバル
クリスマスコンサート&ダンス
フラダンス・クラシック

(那須野が原ハーモニーホール 第1ギャラリー)

凍てついた夜を赤・黄・青などさまざまな色で彩るイルミネーション。そして、開放的でゆったりと流れる南国のリズムに合わせて繰り広げられるフラダンス。400名もの観客は、時の流れを忘れ、しっとりと酔いしれたひとときを楽しみました。



イルミネーションが幻想的な空間を演出



12月20日 山の材料でリースを作ろう
(ふれあいの丘 大工房)

自然観察館主催の自然観察会が開催され、9組23名の親子が参加。ふれあいの丘観察林で採取した木の葉や木の実を使って、クリスマス用のリースを作りました。親子で協力しながら、丸く縛ったフジのつるに接着剤で次々と飾りを取り付け、2時間ほどで、素敵なリースができました。



12月15日 ザゼン草群生地 木道清掃
(金丸地区 ザゼン草群生地)

金丸小の6年生17名が、市指定天然記念物のザゼン草群生地にある木道の清掃を行いました。竹ぼうきを手慣れた手つきで操りながら、木道の上の落ち葉をきれいに払いのけました。2月ごろにはザゼン草が顔を出し、多くの観光客を楽しませてくれるでしょう。

『広報おおたわら』に掲載の写真をご希望の方は秘書課広報広聴係 ☎(23)8700 までご連絡ください。



12月19日 ファミリークッキング
(黒羽保健センター 調理室)

大田原市食生活改善推進員連絡協議会主催により、13組33名の親子が参加して開催されました。メニューはチキングラタン、コンソメやさいスープ、おにぎり、ノエルケーキの4品。ケーキには生クリームやチョコレートなどを自分たちの思いのままにトッピング。作る喜びと食べる大切さを学びました。